

佐倉小学校 学校だより

【めざす児童像】

# 若木

心ゆたかで、  
たくましく、  
かしこい子ども

発行日 令和2年11月2日（月）  
発行責任者 瀬川 和弘

## 2学期も終盤！



実質約2ヶ月遅れでスタートした1学期のあと、短い夏休みを経て始まった2学期も早くも終盤を迎えました。

2学期に入り、5年生の環境創造センター（コミュタン）の見学学習や4年生の森林学習、9月9日（水）の授業参観・懇談会、1～4年生の遠足、6年生が参加した福島市小学生陸上競技大会、延期していた避難訓練、そして10月24日（土）の運動会と、様々な行事や活動を行ってきました。

まだまだ制限の多い中ではありますが、先生方で話し合い、PTAの方々のご意見をいただきながら、子どもたちのために可能な活動を展開して参りました。2学期後半は、不審者対応の防犯教室、児童会主催のお楽しみ集会、4年生の荒川資料室・地蔵原堰堤見学、5・6年生の修学旅行、個別懇談などを予定しています。

今後も、ご支援、ご協力をお願いいたします。

## 2学期前半の活動を紹介します！

### 第2学期始業式

8月24日（月）第2学期始業式を行いました。

1学期の終業式から、体育館の床に約1.5m間隔に印を付け、ソーシャルディスタンスを保って実施しています。2年生の櫻木 優さん、4年生の斉藤勇聖さん、6年生の轡田ほのかさんが夏休みの思い出と2学期のめあてを発表して2学期がスタートしました。また、校歌の伴奏を6年生の高橋 望さんが行いました。



### 遠足（1～4年）

1～4年生は9月29日（火）に遠足を実施しました。

年度始めの予定では、6月にバスを利用して郡山に出かけることになっていましたが、新型コロナウイルス感染症の影響により、2学期に延期し、さらに徒歩で行けるところとして近くのあづま運動公園にしました。

ところが、予定の週の木曜日と予備日の金曜日も、悪コンディションのため、再延期の上、弁当を持たず、学





校に戻って給食を食べるという日程で行いました。

保護者の皆さんには、弁当を準備していただいた日に実施できず、いろいろとご心配をお掛けしました。

それでも、4年生が、縦割り班の班長として下級生の面倒を見ながら「最上級生」として活動し、子どもたちは、トリムの森で元気いっぱい楽しく遊んで来ました。

## 運動会

10月24日（土）に、運動会を実施しました。5月に予定していましたが、新型コロナウイルスの影響により、秋に延期し、本来学習発表会を実施する予定だった日に行いました。

前日の雨で校庭の状態が心配されましたが、当日朝のグラウンド整備で予定通り実施することができました。例年より種目を絞って短時間での開催でしたが、子どもたちの元気な歓声に包まれたとてもよい運動会になりました。

5月の市の鼓笛パレードは中止になってしまいましたが、4～6年生による鼓笛演奏も披露することができ、思い出に残るものになりました。

朝早くから最後まで、温かいご声援をくださった保護者、ご家族の皆さん、お手伝いいただいたPTA役員の皆さん、大変お世話になりました。ありがとうございました。



## 中学校体験入学

10月29日（木）、6年生は西信中学校へ体験入学に行ってきました。

はじめに体育館で中学校の校長先生からお話をいただき、授業見学を行いました。中学校の難しそうな英語や国語（古文）、楽しそうな家庭科や技術など授業を見せていただき、中には体験をする場面もありました。

一旦、体育館に戻って閉会式を行い、教頭先生から中学校の決まりや部活動についてのお話をいただきました。その後、部活動の見学をし、6年生たちは、興味のある部活動の様子をじっくりと見てきました。佐倉小学校の卒業生の先輩たちにもたくさん会うことができました。



佐倉小ホームページでも随時学校の様子をお知らせしていますので、是非ご覧ください。授業日であれば毎日更新しています。佐倉小の「今」をご覧ください。